

Ce qui me rend heureuse... C'est de voir que même quand tout va mal, que même quand on est dans un gouffre de chagrin et de désespoir et qu'on a plus de force ni de volonté pour se battre, il reste encore les vrais amis pour nous tendre la main et nous redonner la force, le courage et la volonté de se battre... Merci à vous mes amis qui vous vous reconnaissez (Mamour ma petite fée, mon Nego Lindo, Crackos, Fanoux, Maya, Joulie Marmotte et son Ange, meu Anjo). Merci pour ce que vous avez fait et continuez de faire et pour ce que vous avez été et continuez d'être. J'espère être à la hauteur et faire et être pour vous tout ce que vous faites et êtes pour moi !!! Je vous aime !!!

Tania

27 ans

Kourou